



# こあらぐみだより

NO.2 R6.9.30 高橋久美子

## 鉄棒に挑戦!



やりたいけど、難しいんだよな

こうやるんだよ!



あともう少し! がんばれ!

足を引っかけてぶら下がるのが上手な俊介くん。“前回りをやってみよう”というつぶやきを聞いて、きりん組の蓮ちゃんがやり方を教えてくれました。

前に回るのが怖くて諦めそうになる時もありましたが、勇気を出してクルン!「できた!」と嬉しそうです。友達が見守り励ましてくれると心強いですよね♪



ぶーらんできるの!? すごい!



前に回れた!

未来ちゃん、芽来くん、溜辰くんが、「なにしてるの?」「やってみよう」と駆け寄ってきました。すると今度は俊介くんがみんなにやり方を教えてくれました。興味を持ったことに挑戦し、できたことで自信がつき、「今度は跳び箱やりたい」など、他のことにも挑戦したいという意欲にもつながりました。

今月のねらいは、「保育士や友達と一緒に様々な運動遊びに取り組み、体を動かす楽しさを味わう。」「身近な自然の変化に興味をもち、見たり触れたりして親しみをもつ。」でした。様々な運動遊びに興味を持ち、“やってみよう”と言って挑戦する子ども達や、身近な自然に触れて、秋の訪れを感じながら戸外遊びを楽しんでいる様子をご覧ください。

## ジャンプして遊ぼう!



ブルーシートを川に見立て、両足ジャンプ!!とても上手にできました。そこでレベルアップ!青いテープの上を両足ジャンプですむ遊びをしました。

## 一緒に跳ぼう!



いち、に! いち、に!

初めは自分のペースでジャンプ!慣れてくると友達に、「一緒に並んでやろう。」と声をかけ、「いち、に!いち、に!」と一緒にリズムで楽しみ始めました。



一番~♪

コツがわかってくると、友達と競争したり、みんなで跳んだりして、「次はこうやって遊んでみよう」と自分達で相談しながら楽しく体を動かして遊ぶことができました。

## 畑に何があるのかな?



栗拾いだよ!

なにしてるの??

畑にいたきりんさんが何をしているのか気になって声をかけました。



イガイガの中にあるの!

これ大きい!

この中に?

きりんさんが拾った栗を見せてくれました。



チクチクしてる!

ツルツルしてるよ!



栗がたくさん落ちてる♪

「これ大きい!」と栗の大きさを比べたり、イガや栗に触ったりして興味津々の子ども達。栗をたくさん拾って「栗がいっぱいだから栗山保育園だ!」と嬉しそう♪身近な自然の中で秋の訪れを感じていました。